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﹒校友話校慶

資科系87級蔡峻雄

資科系八三級資科所八三(入學年)級翁御舜學長

我覺得今年校慶比以往好很多，算是辦得不錯的一次。至少圍遊會是如此，場地

大很多，攤位也比以前多，記得以前辦園遊會的場地，不是中正堂前，就是體育館

前，一直沒有大一點的場地可以舉辦像校慶園遊會的活動。不過我覺得如果可以多幾

個點會比較好，也就是不要集中在一個地方，多辦一些活動分散在校園各處，讓大家

可以參觀整個校園之餘，又可以走到哪，玩到哪。我曾參加過輔大的校慶活動，我覺

得其作法就很值得借鏡;每個系所都有自己的活動，不僅僅是賣東西吃吃喝喝，更有

自己的表演節目，而地點就在他們系館的附近，整個校圍就等於是個大圍遊會場地。

現在校園裡的讀書氣氛比以前來得好，學生不要只埋首書堆，當成長空間變大

時，也應該把學校整個帶動起來，讓她更活潑。此外，我出來做事以後才感覺業界與

學術界的差距。多多注意業界的發展消息，是我給學弟妹的一點建議。

控工七四級尹國信學長

今年的校慶是我畢業以後第一次返校參加，主要也是為了公司在交大Open House
的活動。我覺得今年 Open House的場地太小太擁擠、園遊會的賣場也顯得雜亂、熱門

音樂社的表演音量太大太吵是這次校慶的一些缺點，不過現在的交大比起當年已經有

很大的改變了，校地比較大，建築物也比以前多了，不過樹木仍嫌太少。這是個老問

題，整體來說校園內的景觀己比以前好很多。

電信七九級張文卿學長

交 我家就在學校附近的雙溪，上班的地點則是在園區，雖然很近，不過因為很忙，

大 總是沒有時問來參加校慶的活動和系所的聚會。這次隨公司尋訪人才而到交大，本也

友 有意找尋一下校友，遺憾的是都沒遇見。其實 Open House這樣的活動我覺得收效不會

聲 很大，會回來看的大都是已經有工作的校友。即將畢業的，將來不是繼續念研究所，

就是去當兵，其他學生則還在就讀，比較不會在意這類事情。
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比起以前，交大在硬體設備增加很多，女生也增加不少，景觀則顯得人工化了

點，如樹木的植木方式，不過也顯得整齊、乾淨。

現在的學生比較不能吃苦耐勞，也比較不熱衷讀書，我是建議同學們應該要多涉

獵其他知識，以活潑又有效率的方式讀書。交大地方比較偏僻，人也較單純，應該是

個不錯的讀書環境，同學應該好好把握。有空的話多從事校內的活動與公益活動，學

校就是個社會的縮影，若能從現在開始著手，將來進入社會定能更為得心應手。

應數系七九級工工所七九(入學年)級陳金帶學姐

今年的園遊會有一些往年沒有的特殊的活動，讓人感到很親切，很滿意。如陶藝

及親子遊戲等，讓小朋友也有地方玩，不再只是一直跟著大人到處跑，吃吃喝喝而

已。現在的交大比起以前變很多，現在的浩然圖書館與工五館的用地，以前都是營

區，甚至還有了棒球場。

畢業後的感想是交大的學生雖然都很優秀，但人際關係大體上來說總是沒有做得

很好，大家都鑽研於自己的領域，忽略了待人處事這些最基本的道理。希望交大人能

夠比以前更加團結，更加優秀。

光電所八二 (λ學年)級 陳昇宏學長

今年的校慶其實算錯過了，因為不知道有這樣的活動，來的時候已經是四點多，

許多活動已經結束。不過我很少來交大，我畢業時圖書館以及其他一些建築都還在施

工中，今天回來都已經大致完成，看到交大的茁壯，心中感到很快樂。熱舞社活動的

那塊空地(即工五、圖書館、與工三間)是塊非常好的空地，可以作為演講以及其他

表演的地點，應該要多加利用。

同學們應該趁著還在學校的時間多多嘗試一些畢業後無法從事的活動，想或不

想、喜歡或不喜歡都沒關係'因為等到將來進了社會，就沒有時間、機會嘗試，也許

大學的嘗試，就是一生唯一的一次!好好把握你們的機會吧!

按游局 r交大友聲J WW~版上繳了 f
經過多時的籌畫U ， ，-交大友聲」雜誌的www電子版已經上線。目前內容

包括第346期至355期的友聲雜誌精華內容，其它部份仍在持續建構中，敬請

期待。友聲雜誌之精華內容網址為:

h七tp://spring.nii.nchc.gov.tw/Alumni/

如您有任何建議也歡迎和我們聯絡! !
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